

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme in den Tagen des Abschiednehmens von

Erwin Braun

Aus tiefstem Herzen danken wir allen, die Erwin in Liebe und Freundschaft begegnet sind im Leben, während seiner Krankheit und im Sterben.

Danke für die grosszügigen Spenden, den Blumenschmuck, die vielen Beileidskarten, die persönlichen Worte, Umarmungen und stillen Gebete. Alle diese Zeichen haben uns tief berührt und geben uns Trost und Zuversicht.

Besonders danken wir:

- dem Team des Tertianum Papillon für die liebevolle Betreuung
- dem Team des KSW für die würdevolle Begleitung in Erwins letzten Tagen
- Herrn Pfarrer Oscar Tassé, dem Kirchenchor und der Choralschola St. Laurentius/ Herz Jesu für die feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes
- all jenen, die uns begleitet haben an der Trauerfeier von Erwin

Wir erinnern uns gerne an die schöne Zeit, die Erwin uns geschenkt hat. Er wird in unseren Herzen weiterleben.

Winterthur, im November 2021

Die Trauerfamilien